

Le blocus états-unien entrave la lutte contre le Covid-19 à Cuba



La Havane, 5 juin (RHC) Le blocus des États-Unis contre Cuba ralentit le développement des candidats vaccins, limite les interventions sanitaires et rend plus difficile l'affrontement à la pandémie de Covid-19, a dénoncé aujourd'hui le ministère des Affaires Étrangères à la Havane.

Sur son compte Twitter officiel, le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a assuré que le siège et la poursuite des fournisseurs de l'industrie biopharmaceutique de la nation caribéenne sont les responsables de la gravité de centaines de Cubains.

Des autorités et des institutions de ce pays ont déjà condamné auparavant l'impact du siège économique, commercial et financier imposé à l'île pour presque six décennies, renforcé au milieu de l'urgence sanitaire.

Le groupe d'entreprises des industries biotechnologiques et pharmaceutiques de Cuba a signalé que la politique de Washington empêche d'obtenir les ressources nécessaires pour garantir les médicaments du

système de la santé et augmente les coûts des fournitures essentielles pour le développement des candidats vaccins.

Selon un rapport du pays caribéen à propos des dommages causés par le blocus, entre avril 2019 et mars 2020 les préjudices à ce secteur stratégique de l'économie cubaine ont augmenté à 161 millions de dollars.

L'industrie est touchée chaque année au niveau de la recherche, de la fabrication et de la commercialisation de ses produits, et par la limitation de l'échange académicien et scientifique, a précisé le document.

En outre, l'intensification de cette politique empêche le peuple états-unien de recevoir les bénéfices des médicaments mis au point dans la plus grande des Antilles et reconnus au niveau international.

Malgré tous ces obstacles, Cuba compte sur cinq candidats vaccins contre le Covid-19, dont deux, Soberana 02 et Abdala qui se trouvent dans la phase III des essais cliniques.

Si l'efficacité des immunogènes est démontrée et ceux-ci sont approuvés par l'entité régulatrice, l'île pourrait réussir les premiers médicaments anti Covid-19 de l'Amérique Latine.

Selon des scientifiques et des spécialistes, au mois d'aout de cette année, 70% de la population cubaine aura déjà été immunisée contre le virus SARS-Cov-2, , comme partie d'une stratégie de vaccination par groupes de population.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/259723-le-blocus-etats-unien-entrave-la-lutte-contre-le-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba